

## 読書のススメ *Letter from Library*

今月は、図書館に勤務されている渡部美優さんオススメの本です。



おべんとう  
作/小西 英子

お弁当箱の中をホカホカの白ご飯とおかずを詰めて、お弁当を完成させるお話です。お弁当箱に次々とおかずを詰め込む様子と、まるで本物の食べ物のような絵が魅力で、親子で楽しめる絵本です。また、ページ数が少ないため、初めて絵本を読む方にも読みやすい1冊です。ぜひ、手に取って親子で楽しんでみてください。

## 8月のおはなし会

図書館2階では、幼児対象のおはなし会を毎月3～4回開催しています。

- ①8日㊤11時～(対象0～3歳)
- ②10日㊤、24日㊤11時～(対象なし)
- ③22日㊤11時～(対象0～3歳)

◇場所…図書館本館2階



●図書館では、リサイクル本を定期的に提供しています。本館、分館に設置していますのでご利用ください。

## 8月のかぼちゃん号(移動図書館)

巡回地区	日
幸楽・南方・則之内・河之内・町西	12、26㊤
希望の館・樋口・横河原	13、27㊤
志津川・八反地・西岡・田窪・牛淵	14、28㊤
上樋・播磨台・野田・新村・北野田	8、22㊤
上村・下林・上林・ガリラヤ荘	9、23㊤
北方・松瀬川・南方	3、17㊤
横河原・田窪団地・上林・下林・南野田堀池	4、18㊤
則之内甲・河之内・滑川・土谷・松瀬川	10、24㊤
ウエルケア重信・南方・吉久・井内・則之内乙	11、25㊤

## 課題図書の出しは1週間です

多くの皆さんが読めるようご協力をお願いします。かぼちゃん号での貸出しは実施していませんのでご了承ください。

問図書館☎964-3414

## Regional development 地域づくり通信

地域おこし協力隊の活動をご紹介します

### 住んでいる人が幸せに

こんにちは。今年度から空き家担当の地域おこし協力隊になりました、ヤングマン津田真翔です。この8月に誕生日を迎え、23歳になります。生まれも育ちも埼玉県ですが、この度ご縁があり東温市を知り、地域おこし協力隊になりました。東温市の魅力は、住んでいる人の温かさや、緑に囲まれた自然とともに生きるまじかを感じています。私の目標は、「空き家の地域おこし活



動を通じて、住んでいる人が幸せになること」です。若さと持ち前の行動力を活かし、精一杯頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願いたします！

## 東温市民大学で学ぼう！



市民の文化振興のため、東温市民大学を年に1回開催しています。今年も、8月25日㊤にGreat Sign坊っちゃん劇場で講演と観劇をセットにした市民大学を開催します。講演は、古川勝三先生による「台湾野球の礎を作った愛媛県人近藤兵太郎」を行います。ミュージカル「KANO」の登場人物に焦点を当てたもので、観劇がさらに楽しめるはず。詳細は、16ページの「情報BOX」をご確認ください。

詳細は、16ページの「情報BOX」をご確認ください。

## CREATOR'S FILE #36

### 今治 信幸さん (61)

いまじ・のぶゆき (田窪)

日本空手道武道塾 塾長

「相手を掴んだり投げたりしてはいけないなどのルールをなるべく取っ払った、総合格闘技空手を教えます。護身術として使えるし、何より、武士道精神が身に付くんです」  
今治さんは、小・中学校で学んだ剣道と、18歳で入隊した自衛隊での経験から武士道精神を培い、26歳で空手を始め、36歳で武道塾を創立した。  
「武士が命をかけて戦うときのような緊張感の中でこそ、真の武士道精神は生まれる。総合格闘技空手を通して、真の武士道精神を教えたいという思いがありました」と武道塾の創立を振り返る。昔はかなり厳しく指導していたが、今は厳しいながらも笑いを交えて指導するようになったと話す今治さん。塾生からの信頼は厚く、塾生の一人は「尊敬する人は塾長」と教えてくれた。  
これからも心身ともに強い塾生を育てていく。



## Museum of History and Folklore 歴史民俗資料館だより

開館9時～17時15分/☎964-0701  
休館日5㊤、13㊤、18㊤、19㊤、26㊤、31㊤

### 川上神社古墳出土品

県の有形文化財「川上神社古墳出土品(平成19年2月20日指定)」は、大正2年、南方地区にある川上神社本殿の整備時に発見された。

翌大正3年の帝室博物館(当時の国立博物館)による調査を経て現存する出土品のうち、特筆すべきは馬具類で、鉄地金銅張りの鞍金具、杏葉、鏡板、辻金具、雲珠、轡など豪華な造りの副葬品となっている。なかでも鏡形杏葉は、奈良県の藤ノ木



古墳や大阪府の南塚古墳との共通性が指摘され、中央政権との関連がうかがえる貴重な史料となっている。

### 催しもの・展示

#### 常設展示「東温の歴史」

東温市の歩みを通史的に振り返る常設展示(第1展示室)では、「銭壺」や「龍神社金幣」、「安国寺古地図」(複製資料)などの市指定文化財(一部複製)も展示しています。

#### メイド・イン・エヒメの道具

機械化以前の農業を支えてきた人力・手動の道具たち。製

造、販売されていた当時の農具から、形状や機能に秘められた工夫について紹介します。

◇期間：11月24日㊤まで◇場所：歴史民俗資料館第2展示室

#### 郷土史講座

◇日時：8月17日㊤13時30分  
◇場所：中央公民館第1・2研修室◇演題：「松山平野と四国山地の弥生文化」◇講師：柴田昌見先生(愛媛大学埋蔵文化財調査室長)◇聴講料：無料  
◇申込：不要

## Toon baby studio

初めての お誕生日おめでとう

初めてのお誕生日を広報で

お祝いしませんか？

- ▶次号対象…2023年9月生
- ▶締切…8月9日㊿
- ▶必要事項
- ①行政区（お住まいの地区）
- ②お子さんの氏名③生年月日
- ④メッセージ（30字程度）
- ⑤写真を送ってください
- ▶宛先…soumka@city.toon.ehime.jp
- ※件名「満1歳掲載依頼」
- InstagramのDMも可。



市田 峻麻くん  
いちだ・しゅんま(志津川)

8月1日生まれ

1歳おめでとう☆  
これからも楽しい思い出を  
いっぱい作ろうね♪



近藤 咲菜ちゃん  
こんどう・えま(西岡)

8月15日生まれ

パパの手作りハンバーグが大好きな  
えまちゃん、これからも美味しい  
食べ物をたくさん食べようね♡  
誕生日おめでとう！



丸山 穂希ちゃん  
まるやま・ほまれ(横瀬団地)

8月22日生まれ

音楽が流れるとノリノリになる  
ほまちゃん☆  
将来はミュージシャンかな♪



山内 莉衣奈ちゃん  
やまうち・りいな(奥松瀬川)

8月22日生まれ

穏やかだけど遊ぶ時には  
元気いっぱい♪りいちゃん♡  
産まれてきてくれてありがとう☆



伊藤 奏輝くん  
いとう・そうき(田窪)

8月28日生まれ

いつもかわいい笑顔で、  
元気いっぱい育ててくれてありがとう！  
これからも一緒に成長していこうね！

## まちの掲示板

Bulletin board

クラブやサークルなどの部員募集やイベント告知などが掲載できます。また、スマホで撮影した日常の風景なども是非投稿してください。▶次号締切…8月8日㊿ ☎広報担当 ☎964-4400

### 川内体育センターで「男子親睦バレーボール大会」が開催



優勝した「NINELIVS」の皆さん

### ひだまり小町

県内外で人気のキッチンカーやハンドメイドブースなどが集まります。雨天決行、荒天中止。  
◇日時…8月13日㊿、14日㊿10時～15時30分◇場所…母恵夢スイーツパーク  
☎ひだまり小町実行委員会  
☎080-4267-6364

### 水天宮 de 夏祭り

水天宮に人気のキッチンカーが大集結！  
夏の終わりに美味しい楽しい夜を！！  
◇日時…8月23日㊿16時～20時(小雨決行)  
◇場所…水天宮  
☎hibiカフェ ☎906-6712

## Healthy my life! vol.68 元気のヒケツ

### 戒能 暁美さん (77)

かいのう・あけみ (則之内西)

「若い頃は、ボウリング、社交ダンスなどをしていたんですが、結婚してからは忙しくて運動することはなくなりました。子育てや仕事で忙しい毎日を送ってきた戒能さんが自主運動グループに入ったきっかけは、10年ほど前に3か月間の体操教室に申し込んだこと。その後、体操グループに誘われてから本格的に体操を開始した。「ストレッチに始

まり筋トレやスクワット、腹筋などに取り組んでいます。いつまでも元気に過ごすための筋力低下防止になっている。「一緒に10年間やってきたから、今でもみんなと一緒にできているという実感がありません」。お世話役として、名簿管理など、戒能さんはみんなに頼られてきた。「これからは現状維持で、体が動く限り体操は続けていきたい」と意気込む。



## 輝け!! My TEAM

You can make it! vol.70

### 川内ひまわり

指導者：片岡 秋利さん (前列右から2番目)  
代表：和田 幸代さん (後列左)

※1人欠席のため別日に写真撮影。右上に掲載。



川内ひまわりは、平均年齢約75歳のワンバウンドバレーボールチーム。「足や腰が悪い人もいますが、みんなで元気に活動しています。ワンバウンドバレーボールは、私の生き甲斐です」と指導者の片岡さんは話す。部員同士はとても仲が良く、休憩時間になると自然と全員が集まって話に花を咲かせる。一方で、練習では真剣。部員たちは、時に厳しく、時に優しい片岡さんの熱心な指導を素直に受け止めることで着々と力をつけ、5月に開催された愛媛県ワンバウンドバレーボール大会では、所属リーグ内で見事1位に輝いた。

今後も楽しく元気に、挑戦を続ける。